
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 318 DEL 15.12.2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 09.12.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno quindici del mese di dicembre, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta di 

prosecuzione, il Consiglio della VI Circoscrizione  per trattare vari argomenti compreso 

quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Presidente Consigliere Anziano del Consiglio della VI Circoscrizione 

Sig.ra Tumbarello Daniela, assiste nella qualità di Segretario, l’Istr.re Amm.vo Sig.ra Meccia 

Maria Carmelina.  

 Il Presidente Consigliere Anziano, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del 

Consiglio, nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.  Pernice, Siino e Susinno.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto 
 

A Vice Presidente 

ARESU                   Umberto 
 

A SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio 
 

   A TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Presidente Consigliere Anziano, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, 

sottopone all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al 
seguente argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 

09.12.2020. 

Il Presidente Consigliere Anziano  pone in votazione la sua approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 09.12.2020 il cui esito 

così come accertato dal Presidente Consigliere Anziano, assistito dagli scrutatori, è il 

seguente: 

1) Cannella Michele; 

2) Pernice Fabio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

5) Tumbarello Daniela 

6) Valenti Giuseppe 

Presenti  n. 06; 

Votano sì n. 06;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.    

Il Consiglio approva all’Unanimità 

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’Unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

09.12.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante.              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          
 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 
 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

       Il Segretario 

      Istr.re Amm.vo              Il Presidente                       

Meccia  Maria Carmelina                                                          Consigliere Anziano 

                                                                               Tumbarello Daniela 

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della VI 

Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi del 

combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto come 

sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 15/12/2020 12:30:27 CET

Signature Not Verified

Signed by Daniela Tumbarello
on 15/12/2020 13:50:08 CET

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                                                                                          

             Verbale della seduta Ordinaria del 09 Dicembre 2020 
 

L’anno duemilaventi il giorno nove del mese di Dicembre, giusta convocazione del 
Vice Presidente Li Muli Roberto del 27/11/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta ordinaria, il Consiglio della 

VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,36 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,37 chiude la 

seduta e la rinvia di un’ora alle ore 11,37. 
Alle ore 11,45 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Consiglieri presenti n. 09. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Nona, Pernice e Valenti e pone in votazione per 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.G. 
“Comunicazioni del Presidente" e dà lettura delle e-mail pervenutegli. 

- E-mail del 09.12.2020 da parte dell’Ufficio Stampa dell’Azienda AMAP S.p.A. 

avente per oggetto: “Aggiornamento disservizi connessi all’interruzione 
temporanea dell’Acquedotto Jato”; 

- E-mail del 09.12.2020 da parte della Terza Commissione Consiliare del Comune 

di Palermo avente per oggetto: “Via Celona. Richiesta interventi 
URGENTISSIMI” a firma del Presidente Paolo Caracausi. 

Il Vice Presidente, dopo la lettura delle e-mail, non avendo altre comunicazioni da 

parte dell’ufficio di Presidenza, invita i Consiglieri a fare le loro. 
Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale fa presente che il quartiere 

Resuttana San Lorenzo è ad oggi  l’unico quartiere con fornitura dell’acqua a giorni 
alterni e con turni di erogazione notturni. Non si spiega il perché, siamo da terzo 

mondo asserisce e non da quinta città d’Italia. 

Il Vice Presidente, risponde che non ricorda questo particolare e chiederà all’Azienda 
AMAP chiarimenti in merito, non sapeva di questi problemi che assillano il quartiere 

Resuttana San Lorenzo. L’invaso “Poma” che  fornisce questo quartiere, è lo stesso 
che fornisce diverse zone, come San Giovanni Apostolo, Borgo Nuovo ed altri, dove 

però non sussiste siffatto problema. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale dice che non è così, in 

quanto anche nel quartiere San Giovanni Apostolo (EX CEP), in alcune vie, ci sono 

problemi di erogazione dell’acqua, inoltre comunica di avere visto, che su alcune 
strade viene chiusa ed aperta l’acqua ad orari. 

Il Vice Presidente, ribadisce che anche in questo caso non era a conoscenza dei fatti.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Cannella, il quale fa presente che il 

Consigliere Aresu ha anticipato il suo intervento, il problema dell’erogazione 
dell’acqua nel quartiere Resuttana San Lorenzo è consuetudine, persiste da diversi anni 

e trova assurdi gli orari di apertura e chiusura dell’acqua, i cittadini riferiscono che 
arriva anche alle due di notte e alle sette del mattino va via, con tutti i disagi che ne 

conseguono, soprattutto per chi non ha le cisterne utili per l’approvvigionamento. 
Chiede alla Presidenza di interrogare l’Azienda AMAP a tal proposito e capire qual è 
la problematica, e cosa bisogna fare per avere la giusta erogazione dell’acqua ogni 
giorno, visto che siamo la quinta città d’Italia. Inoltre chiede alla Presidenza 

informazioni sulle varie interrogazioni da lui presentate e più precisamente quella che 

riguarda l’organigramma dei dirigenti dell’Azienda RAP, giusto per capire le loro 
competenze, quella del 13 Ottobre alla Polizia Municipale che riguarda la lista delle 

telecamere sulle discariche e l’ultima quella che riguarda l’invito degli Assessori 
Marano e Catania per l’area scuola di via Monte San Calogero.  
Il Vice Presidente, chiede al Consigliere Cannella di rinviargli una e-mail giusto come 

promemoria indicando le tre interrogazioni, così le potrà subito reiterare ed anche 

chiamare direttamente gli interessati. Inoltre lo ringrazia per la nuova informazione 

aggiuntiva circa i disagi della mancata erogazione e degli orari impensabili ed 

impossibili, comunica che chiederà all’Azienda AMAP con una nota il perché 
dell’erogazione a giorni alterni del quartiere Resuttana San Lorenzo e qualora ci fosse 
risposta negativa e comunque senza altre alternative, chiederà quantomeno una giusta 
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calendarizzazione dello stesso, per poter informare la cittadinanza circa gli orari 

rendendo gli stessi più consoni alle esigenze. 

Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Nona. (Ore 12,01). 

Consiglieri Presenti:   n. 08. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale chiede alla Presidenza 

informazioni circa la richiesta di intervento inviata, riguardante la Via Oreste Lo 

Valvo. 

Il Vice Presidente, risponde alla Consigliera Tumbarello che ha già provveduto in 

merito lunedì scorso, ed è in attesa di risposta. 

Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Valenti. (Ore 12,02). 

Consiglieri Presenti:   n. 07. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula dei Consiglieri scrutatori Nona e 

Valenti, propone la loro sostituzione nel collegio degli scrutatori rispettivamente con i 

Consiglieri Cannella e Tumbarello e pone in votazione per favorevoli/contrari, la 

suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari:  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Susinno. (Ore 12,03). 

Consiglieri Presenti:   n. 06. 

Il Vice Presidente, visto che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri, passa 

al punto 2 all’O.d.G. che prevede: “Approvazione Verbali sedute precedenti” e ne 

propone il prelievo per favorevoli/contrari che ottiene il seguente risultato:  

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:    n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 27/11/2020 

che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari                   n.00; 

Voti Astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, passa al punto 7 all’O.d.G. che prevede: “Atti Ispettivi” e propone 
il prelievo della mozione n. 04 all’O.d.G. avente per oggetto: “Rifacimento e 
scarificazione asfalto Via Sacra Famiglia” prot. n. 1244756/A del 29/10/2020 a firma 
del Consigliere Aresu Umberto e pone in votazione per favorevoli/contrari la suddetta 

proposta, che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Vice Presidente, invita il Consigliere Aresu, ad illustrare la suddetta mozione. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale la illustra ampiamente. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone 

in votazione, per appello nominale, la mozione n° 4 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:   n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari:  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che escono dal collegamento i Consiglieri Aresu e Pernice.  (Ore 12,09). 

Consiglieri Presenti:   n. 04. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Pernice, 

propone la sua sostituzione nel collegio degli scrutatori con il Consigliere Siino, ma 

vista e constatata l’assenza del numero legale alle ore 12:10 dichiara chiusa la seduta.  

 

 

 

 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Vice Presidente 

      Istruttore Contabile                                                       Li Muli Roberto 

         Bucaro Arianna 

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 14/12/2020 12:36:47 CET

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 14/12/2020 12:40:43 CET

Signature Not Verified


